Das Wissen der Ruheständler

"Zwar wurde die Generation 50+ von der Wirtschaft längst als kaufkräftige, anspruchsvolle Kundschaft erschlossen. Nur langsam aber entdecken Unternehmen den Wert dieser Altersgruppe für den Arbeitsmarkt." [...]

"Schon in drei bis vier Jahren rechnen Experten mit einer deutlich spürbaren Verschärfung des Fachkräftemangels. »Für viele Firmen wird der einzige Ausweg sein, sich die Qualifikationen der Älteren zu erhalten«, sagt Steffen Haas, Geschäftsführer von Erfahrung Deutschland. Oder anders gesagt: Die deutsche Volkswirtschaft kann es sich bald nicht mehr leisten, ihre qualifizierten Kräfte schon mit 65 oder gar früher aufs Altenteil zu schieben."